



desde la

monitoreo de medios



www.uptc.edu.co

MONITOREO DE MEDIOS No.07

Julio, 2013

Así nos ven los medios de comunicación

Boyacá 7 días, (19 de Julio, Actualidad), "Reubicarían Bares cercanos a la UPTC".



Pagos de incentivos

Hoy, desde las 8:00 de la mañana, se pagarán los incentivos del programa Más familias en acción a las personas que habitan en la comuna dos de la ciudad.



177

Millones de pesos fueron

Invertidos en la versión número 32 de la Semana Internacional de la Cultura Bolivariana que inicia mañana.

“

Juan C. Granados, gobernador.



Las ciudades necesitan zonas de donde la juventud tenga interacción personal”.

Reubicarían bares cercanos a la Uptc

Comunidad de San Juan Bosco busca salidas a la problemática que se ha generado.

Viviana Gómez
especial para Siete Días

Tras el fallo de tutela que favorece a la comunidad de San Juan Bosco y que ordena el cierre y reubicación de los bares que se encuentran en este sector, secretarios de despacho y el concejal Henry Gutiérrez se reunieron con habitantes de la zona para tomar una determinación ante esta situación.

Según manifestó el Cabildante, en la reunión se dejó en claro que en el sector hay contaminación auditiva, visual y otra serie de factores que han afectado a los habitantes debido a la proliferación de bares.

"Debido a los festines de los bares aledaños a la Uptc de Duitama, se ha genera-



Según el concejal Henry Gutiérrez, se creará una zona especial para que allí se trasladen los bares.

“no quiero atropellar ningún derecho sino por el contrario buscar darle orden a una ciudad

Henry Gutiérrez,
concejal de Duitama.

do situaciones incómodas como que personas en estado de alicoramiento y en ocasiones bajo la influencia de alucinógenos cogen las

puertas de las casa incluso de orinales y otros ejercen actos obscenos para tener relaciones sexuales de manera informal en las casas

de las personas", afirmó el Concejal.

"A estas personas se les van a crear espacios en los ajustes que hará el Concejo al Acuerdo 039 del 2009 donde se crearán zonas específicas para que las personas puedan ir y departir un rato sin vulnerarle la convivencia a otras personas", aseguró.



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD